



EL DOJO TIENE SUS PUERTAS ABIERTAS PARA RECIBIR A QUIENES DESEEN CONOCER EL ARTE DEL KARATE.

“Tigres del Viento” celebró su primer año

Con disciplina, espíritu marcial y entusiasmo, el dojo de karate tradicional Tigres del Viento Antofagasta celebró su primer aniversario, en el que sus 11 alumnos -entre niñas y niños- demostraron todo su espíritu marcial, a través de sus técnicas. El dojo es dirigido por el sensei Ricardo Alfaro, quien ha guiado a sus estudiantes no sólo en el entrenamiento físico, sino tam-

bién en valores como la perseverancia, el compañerismo, respeto y el autocontrol. La celebración fue una muestra del compromiso del grupo y de los beneficios que ha tenido esta escuela en la formación de sus jóvenes practicantes. Próximamente el dojo recibirá a maestros que viajarán desde Santiago para compartir sus conocimientos y técnicas con los

alumnos de esta escuela de artes marciales. El dojo tiene sus puertas abiertas para sumar a nuevos alumnos. Su lugar de entrenamiento se encuentra ubicado en Teniente Holley 664, entre El Roble y Nicolás Tirado. Las clases son 19:30 a 20:30 (niños) y de 20:30 a 21:30 horas para los mayores que deseen aprender el arte del karate. 🌟